

やまびこ



清水南小学校 学校便り 令和5年10月31日

11月号

2学期のスタート!~自己の成長を実感できる2学期に~

18日(水)から2学期が始まりました。始業式では、校長先生から「天国と地獄」の絵本の読み聞かせを通したお話がありました。地獄では、長いはしのために、自分ではご飯が食べられずやせこけて、けんかばかり。逆に、天国では、長いはしけど遠くの向かい側に座った人たちにご飯を食べさせてあげて、おいしい料理をおなかいっぱい食べているというお話です。

そこから、児童には自分のことばかりでなく、相手のことを思いやって、相手が喜ぶこととしてあげることが大切で、この2学期はみんなが相手のことを思いやり、笑顔で仲よく過ごしていける学級、学校にしていきたいと思います。その後、児童は教室に戻り、この2学期の自分のめあてを立てていました。



「天国と地獄」の読み聞かせをしっかりと聞いていました。

2学期は、いろいろな多くの行事が行われます。来年の3月に、よくがんばった、一生懸命取り組んだと思える学年末を迎えられることを期待しています。そのためには、日常の学習活動を充実させ、成果を重ねていくことが子どもたちの未来につながるものと考えております。子どもたちの「やる気」を育み、子どもたちが多くの「達成感」を得ることができるよう、2学期もご支援・ご協力をお願いいたします。

教頭 安達

第30回 清水ふるさとの詩劇場



汰聖さん

舜平さん



希乃夏さん



一翔さん



琉輝さん

表彰式が、10月7日(日)にきらら館にて行われました。南小からは、2年から6年生の児童が出品しました。

優秀賞:2年 三上舜平さん・6年 堀部汰聖さん 奨励賞:3年 三上希乃夏さん

努力賞:5年 近藤一翔さん・5年 河村琉輝さんが入賞しました。

ぼくの顔

清水南小学校六年 堀部 汰聖

ぼくが思うに、
ぼくの顔はイケメンだ
でも、みんなからは
ふつう、ふつう、ふつう
悲しすぎるぜ!!

でもぼくは思うんだ
みんなの心の中では
イケメン、イケメン、イケメンと
思ってるはずだ

やっぱりぼくの顔は
イケメンだ
と思う

自分のかお

清水南小学校二年 三上しゅんぺい

びっくりしたとき 目が丸い
ほいものがあると 目がピカピカ
にらんでるとき 目がキラキラ
口をひらくと はがギザギザ
頭をなでると かみがソツソツ
かみがかわくと かみがパサパサ
耳たぶをさわると 耳がぶらぶら
これぞ自分のかお



校内マラソン大会



児童は、目標のタイムや順位を目指して走りました。参加児童全員が完走できたことは、素晴らしいことです。保護者の皆様のご参観と温かい応援に感謝申し上げます。(10月26日(木)福井県健康の森400mトラック及び周辺のジョギングコースにて)



今後の保護者の方に参観、ご出席していただきたい行事等

- ・教育ウィーク 11月11日(土)全学年(授業参観・親子チャレンジ教室)
- ・教育懇談会 12月7日(木)全学年・8日(金)1年生
- ・なわとび大会 2月1日(木)全学年(インフルエンザ感染症等の流行により日にちの変更の可能性もあります)
- ・6年生を送る会 2月29日(木)全学年
- ・卒業証書授与式 3月12日(火)6年生



PTA活動「第2回資源回収」



PTA資源回収のお礼

10月28日(土)PTA環境委員会による資源回収が行われました。当日は、雨にもかかわらず朝早くから地区の新聞や雑誌、段ボール、アルミ缶の回収ありがとうございました。今回も多くの量が集まりました。資源回収によって得られた収益金は、PTA特別会計として有効に使わせていただきます。

福井市教育委員会 より

より早く、より確実に情報をお伝えするために、Web上にチラシを掲載します。次のURLからチラシ掲載ページに移ってください。

(掲載ページURL)

<http://wwwgw.fukui-city.ed.jp/chirashi/>

なお、以下の点にご留意ください。

- ・掲載期間は約1ヶ月とします。適宜ダウンロードしてください。
- ・新着情報がある度に通知することはできません。定期的に確認をお願いします。
- ・紙のチラシでお知らせする場合があります。
- ・イベントに関するお問い合わせは、開催団体までお願いします。

